

La Puerta de mi Casa – Poema por Yin Zhi Shakya – Año 2002



Foto por Hortensia De la Torre®

¡Oh! ¡Cuánto tiempo mi mente se ha mantenida ocupada con este pensamiento!

¡Minutos, horas, días, meses, años! ¡Cuarenta años! Ya he perdido la cuenta...

¡Cuánto tiempo perdido por una construcción impermanente!

¡Ese sillón, esa cama, esa puerta, esa pared!
Todo y todos, creía yo eran parte de una vida existente, de una experiencia real.
¡Qué equivocada estaba!

Ahí, parado frente a esa puerta estabas TÚ, y no hice nada, solo temblar.

Hoy, ahí está la puerta, ahí estás TÚ, y 'yo' no he hecho nada, ni siquiera temblar.

Pájaro volante, no haz de ir a ningún lado. Sólo haz de amar.

Hortensia De la Torre (Yao Feng)

Febrero del 2002

He pasado un día entero sin comida y una noche entera sin sueño para entregarme a meditación, y ello sin embargo, no me ha servido para nada; el poner el estudio en práctica es mucho más preferible. Confucio